



Janvier 2024

france

Fais confiance à la Vie !

Je suis le chemin, la vérité, et la vie.

(Jean, 14, 6)

Kontakt: Meinolf Wacker
Kirchplatz 7
59174 Kamen

Mobil.: +49-172-5638432
Mail: meinolf.wacker@go4peace.eu
Homepage: www.go4peace.eu

Chers Amis de Go4peace,

La vie exige souvent de nous des décisions qui ne sont pas faciles à prendre. Pour choisir le bon chemin, nous réfléchissons beaucoup, nous nous informons en détail, parlons avec de bons ami(e)s et ressentons comment une décision est perçue dans l'une ou l'autre direction. Et pourtant dans chaque décision, il demeure une incertitude et surtout si nous sommes des personnes qui ont besoin d'un haut degré de sécurité pour se décider.

Jésus savait cela. Il le fit comprendre à ses ami(e)s : « Je suis le chemin, la vérité, et la vie. » Ainsi il invite à faire confiance au chemin qui nous conduit à la Vie. Il donne du courage aussi dans les moments difficiles pour rester éveillé et continuer, il est même le chemin que l'on prend. Cela peut donner un grand calme et de la confiance en même temps à prendre des décisions même si nous n'avons que 70 ou 80 % de certitudes. « Faisons confiance à la Vie parce que Dieu la vit avec nous ! » encourage Alfred Delp ses contemporains dans les moments difficiles. C'est seulement quand je me suis décidé et que je pars que je trouve la vérité pour ma propre vie.

Elle aimait sa famille par-dessus tout. Pourtant son pays ne pouvait lui offrir les chances de développement et de vie auxquelles elle aspirait. C'est ainsi qu'elle commença à apprendre l'allemand. Elle postula pour un service volontaire en Allemagne. Après cette expérience très positive de cette année, une question brûla en elle : « Dois-je rester ? » Est-ce que cela peut réussir car il me manque beaucoup de conditions ? – Elle se décida à rester. Elle débuta des études supplémentaires et passa des stages de qualifications. Et toujours encore, de nouvelles questions apparurent. Des mois de grandes incertitudes s'ensuivirent. Elle s'accrocha, trouva des appuis dans sa Foi et dans les conversations avec les autres qui étaient en chemin avec elle. Ensuite elle obtint un travail à durée déterminée dans une école. Lorsque l'échéance arriva à son terme, elle trouva un poste dans l'école d'à côté. Elle postula et fut retenue. Lorsqu'elle fit ses adieux dans l'ancienne école, beaucoup de professeurs vinrent. On pouvait ressentir oh combien elle était estimée. « La semaine prochaine, je serai dans la nouvelle école ! Je suis triste de laisser l'ancienne. Mais ce sera sûrement bien dans la nouvelle école avec les nouveaux Collègues et les nouveaux élèves. » - **Fais confiance à la Vie !**

Pour l'équipe Go4peace

Meinolf Wacker